

一般質問

(要旨)

市政のここが聞きたい

今定例会では、一八人の議員が一般質問を行い、市政全般にわたり市長にたどりました。今回の議会だよりから質問の概略の掲載は一問とし三から六面に掲載しましたが、各議員の一般質問の項目は六ページにすべて掲載しました。詳しくは、八月中旬発行予定の会議録を市役所情報コーナー及び図書館でご覧いただくか、福生市のホームページからご覧ください。

なお、この一般質問の内容は、質問議員に確認していません。

公立保育園 今後の方向性は

増田俊一 議員

質問 少子化で子供が減り、働く親が増加する中、保育園と幼稚園の機能、役割は接近し幼保一元化の強い要望があり、全国には三〇〇施設があると聞く。市は「公立保育園対策調整会議」を設置、検討を重ね、公立保育園の統廃合も含め一六年度中にまとめるのとことだったが、その研究結果、今後の保育園のあり方、方向性等はどうであったのか伺いたい。

市長 対策会議は現在



▲幼保一元化は（すみれ保育園）

まで六回開催し、その間に幼稚園連合会の方々と保育行政の方向性、幼保一元化等子育て支援のあり方について意見交換をしてきた。しかし、保育需要、幼児教育への需要、幼保一元化のあり方等検討する中で子育て支援策として統一的理解をまとめる必要性が出てきたので、来計画を定めていきたい。

増加する口腔がん 検診項目に

大野 聡 議員

質問 市歯科医師会では秋に実施される健康まつりに専門医師を依頼し、ボランティアとして口腔がん検診を実施するとのこと、また改築後の福生病院は口腔外科を設置する計画がある。高齢化や食生活などで口腔がんが増加している折りでもあり、市のがん検診項目に加えて早期発見に努めることが急務ではないか。

歯科医師会と連携をとり、実施に向けた検討を強く願いたい。

市長 口腔がんによる死亡者は一六年度でがん全体の二％であるが、平



▲建て替え後歯科口腔外科を設置予定の福生病院

置等々早期発見、啓発等の活動に御尽力いただきたい。今後も歯科医師会と福生病院との連携がきたい。

個人情報保護の対応と 情報公開の申請状況は

田村正秋 議員

質問 高度情報化社会の進展とそれぞれの利用が拡大したことに伴い個人情報保護を保護する制度として、この四月から個人情報保護法が全面施行されたが、どのような対応をしてきたか。また、情報公開の申請状況、受付件数、申請の種類等処理状況について伺いたい。

市長 市の保有する情報の多くはコンピュータ処理なので、その情報資産の機密性、安全性等を維持するため情報セキュリティポリシーを平成一四年度に作成している。また、個人情報保護における職員のスキル向上に研修を行っているが、今後さらに制度の周知に努めていきたい。一六年度



▲個人情報保護は（市民課のコンピュータ）

が、その見通しと今後の進捗状況はどうか。

市長 福東地区内への交番等の設置要望を毎年行っているが、思うよう



▲拝島駅北口に交番の設置を

ごみ減量化の現況と 今後の考え方は

原島貞夫 議員

質問 平成一五年度に策定された環境基本計画は、市民、事業者、行政が一体となり大量生産、消費、廃棄から資源循環型社会の形成のためにごみの減量化、資源化の取り組みを進めることが大切であるとしている。ごみ減量の現況と今後の推進の考え方、また、資源収集はどのような進展があったのか、その市民へのPR方法はどうかの伺いたい。

市長 可燃ごみの約六〇パーセントは雑がみ、布、その他プラスチックなので、分別の余地がまだある。環境市民会議等と連携し、広報、清掃だ



▲分別されるごみの山（リサイクルセンター）

議会を 傍聴しましょう

本会議・委員会の傍聴はどなたでもできます。詳しくは、議会事務局にお問合わせください。
☎551・1523
(ダイヤルイン)